

Familias del Distrito Escolar del Área de Appleton,

¡Ha sido un excelente comienzo de año! Ya sea que este sea su primer año en el AASD o sean una familia que regresa, ¡muchas gracias por elegir nuestro distrito para la educación de su(s) estudiante(s)!



En este mensaje familiar, puede:

- revisar las prácticas seguras de manejo y estacionamiento alrededor de nuestras escuelas
- recibir un recordatorio sobre la importancia de la asistencia constante
- aprender más sobre la seguridad escolar, incluyendo cómo notificarnos si ve o escucha algo preocupante
- leer una actualización sobre los proyectos del referéndum
- marcar en su calendario el evento "*Fall Into Wellness*" el 23 de octubre de 2024
- aprender cómo completar los formularios de comidas gratuitas o a precio reducido, ya que el estado provisional termina el 15 de octubre de 2024
- leer información importante para los estudiantes de secundaria elegibles que desean inscribirse en cursos a través de colegios de dos o cuatro años participantes
- revisar recursos de concienciación y prevención del suicidio
- leer sobre la Tos Ferina y consejos para mantenerse saludable
- familiarizarse nuevamente con el proceso del Protocolo de Respuesta Estándar (SRP)
- ver las oportunidades comunitarias de este mes para estudiantes

#### **Fechas importantes próximas:**

- **Lunes, 30 de septiembre de 2024:** No hay clases ([Encuentre nuestro calendario anual aquí](#)). Las escuelas chárter y programas de Appleton Central pueden seguir su propio calendario, por favor consulte con su escuela o programa.
- **Sábado, 5 de octubre de 2024:** Desafío [Fox Valley Tough Kid](#)

#### **Consejos de Tráfico Seguro en la Escuela**

Con el inicio del nuevo año escolar, es esencial recordar la importancia de la paciencia y la seguridad durante las horas de entrada y salida de la escuela. Todos compartimos el objetivo de garantizar el bienestar de nuestros estudiantes, y al seguir algunas pautas simples, podemos contribuir a un entorno más seguro y agradable para todos. [Aprenda más aquí.](#)

#### **Enfoque en la Asistencia**

El AASD se compromete a asociarse y comunicarse con las familias para apoyar la asistencia de los estudiantes. Incluso cuando sus estudiantes crecen y se vuelven más independientes, nuestras familias juegan un papel clave para asegurar que los estudiantes lleguen a la escuela de manera segura todos los días y comprendan por qué la asistencia es tan importante para el éxito en la escuela y en la vida. Faltar al 10% de los días escolares, o aproximadamente 2 días al mes, puede dificultar que los estudiantes aprendan a leer. Para 6º grado, el ausentismo es un indicador de que un estudiante podría abandonar la escuela secundaria. Esto puede suceder lentamente y no ser evidente, pero los estudiantes pueden quedar rezagados con solo faltar 1-2 días cada pocas semanas.

¿Qué pueden hacer nuestras familias para colaborar con nosotros en esto? Establecer un horario regular para la hora de dormir y la rutina matutina. Estar preparados: reúna todo lo que necesita para la escuela la noche anterior (ropa, mochila, almuerzo, etc.). Tenga un plan de respaldo para llegar a la escuela si surge algo. Pida ayuda a un familiar, vecino u otro padre. Trate de programar las citas médicas y las vacaciones cuando la escuela no esté en sesión. Llegue a la escuela con tiempo suficiente para estar en la primera clase a tiempo.

Asistir a la escuela regularmente ayuda a los estudiantes a sentirse mejor acerca de la escuela y de sí mismos. Comenzar este hábito desde el principio de la carrera escolar de su hijo puede ayudarles a entender que asistir a la escuela a tiempo, todos los días, es importante. Eventualmente, la buena asistencia será una habilidad que les ayudará a tener éxito en la escuela secundaria y en la universidad. [Aprenda más aquí.](#)

### **Cumpliendo con la Seguridad Escolar Junto a las Fuerzas del Orden**

Los eventos recientes han puesto la seguridad escolar en el foco de atención nacional, aunque la atención mediática a menudo se desvanece con el tiempo. En AASD, sin embargo, nuestra dedicación a la seguridad se mantiene constante. Nos enorgullece que nuestra comunidad haya apoyado tener Oficiales de Recursos Escolares (SROs) de los Departamentos de Policía del Área de Appleton y de Grand Chute en nuestras escuelas durante más de 40 años. Actualmente, 13 SROs sirven en nuestras 27 escuelas, desempeñando un papel integral en la creación de entornos escolares seguros y sólidos.

Nuestro compromiso con la seguridad escolar se refleja en la mejora continua de las prácticas y procedimientos de seguridad. Cada año, cada escuela actualiza su Plan de Control de Entradas, Plan de Evacuación y la lista de su Equipo de Manejo de Emergencias. Además, el personal recibe capacitación anual sobre estos planes, incluyendo simulaciones de escenarios de respuesta crítica dirigidas por nuestros SROs. Los estudiantes también participan en simulacros de seguridad durante todo el año para garantizar la preparación en todo momento.

Gracias a los fondos de los referendos de 2014 y 2022, hemos mejorado la seguridad en las entradas de nuestras escuelas. Muchas escuelas reubicaron sus oficinas principales al frente del edificio, creando un único punto de entrada para los visitantes y garantizando una mejor supervisión. También sabemos que crear un entorno seguro y acogedor depende de relaciones sólidas entre los estudiantes y el personal. Nuestro currículo Second Step para K-8, el programa Sources of Strength para las escuelas intermedias y secundarias, y el apoyo de consejeros escolares, trabajadores sociales y psicólogos promueven el aprendizaje social-emocional y ayudan a fomentar un clima escolar positivo. Utilizamos datos de las encuestas de Panorama de otoño y primavera para medir el bienestar de los estudiantes y su sentido de pertenencia.

La seguridad de nuestros estudiantes y la tranquilidad de nuestras familias son las máximas prioridades para el AASD. Nuestro objetivo es mantener un equilibrio entre asegurar nuestras escuelas y crear un entorno inclusivo y acogedor en el que estudiantes, personal, familias y miembros de la comunidad se sientan bienvenidos.

### **Habla, Actúa, Informa: Reporte de Acoso Escolar y Incidentes**

El AASD utiliza SPEAK UP, SPEAK OUT (SUSO), un sistema integral de reporte de acoso escolar e incidentes disponible las 24 horas, los 7 días de la semana. Los estudiantes, las familias, el personal escolar y los miembros de la comunidad pueden presentar inquietudes de seguridad escolar descargando la aplicación SUSO (para [Android](#) e [iOS](#)), [enviando una alerta en línea](#), o llamando al 1-800-MY-SUSO-1. Recomendamos escribir "AASD" en el campo de búsqueda para ver todas las escuelas del AASD.

El personal del Centro de Recursos trabaja las 24 horas del día para responder a los reportes y activar una respuesta a nivel local comunicándose directamente con los administradores escolares, las fuerzas del orden y los consejeros. Este sistema se utilizará no solo para identificar amenazas a las escuelas, sino también para otros problemas de seguridad diaria que los estudiantes enfrentan, como acoso escolar, consumo de drogas, autolesiones, pensamientos suicidas y más. Les animamos a que hablen con sus estudiantes sobre la importancia de compartir sus preocupaciones de seguridad con un adulto de confianza o utilizando el sistema confidencial de SUSO. [Obtenga más información aquí.](#)

### **Actualización de Proyectos del Referéndum**

Las ampliaciones y renovaciones completadas este verano como parte de nuestro referéndum de 2022 han superado nuestras expectativas. Los proyectos han permitido trasladar a los estudiantes de 6.º grado a la escuela intermedia, actualizar nuestras áreas de Educación Técnica y STEM, mejorar la seguridad en las escuelas intermedias Wilson y Kaleidoscope, y ofrecer más opciones de asignaturas electivas para todos los estudiantes.

Actualmente, se encuentran en construcción la nueva Escuela Primaria Sandy Slope, que se está construyendo al este de North High School, las ampliaciones en East High School, North High School y Classical School, y la construcción de un recinto deportivo cubierto en West High School. Los últimos proyectos financiados por el referéndum incluyen renovaciones de las salas STEM en cada una de nuestras escuelas primarias, que actualmente se encuentran en la fase de diseño. [Siga nuestro progreso aquí.](#)

### **Únase a Nosotros en el Evento "Otoño en Bienestar" el 23 de Octubre de 2024**

Nos complace anunciar nuestro próximo evento para padres y tutores del AASD, "Otoño en Bienestar", que se llevará a cabo el miércoles 23 de octubre de 6:00 p.m. a 8:00 p.m. en la Escuela Intermedia Einstein. Nuestro evento contará con 2 sesiones de talleres: el Departamento de Policía de Appleton presentará sobre cómo mantener seguros a los jóvenes en línea y con las redes sociales, y Community Action for Healthy Living (CAHL) dará una presentación sobre los riesgos del vapeo en jóvenes y consejos para las familias. También habrá una mesa redonda centrada en la salud mental, con panelistas expertos que ofrecerán valiosos consejos para apoyar el bienestar de sus jóvenes y de toda la familia. Les animamos a participar en estas discusiones y a sumarse a las sesiones de preguntas y respuestas.

Además, no se pierdan nuestra feria de recursos, donde podrán conectarse con proveedores comunitarios que ofrecen servicios de salud mental, información sobre alcohol y otras drogas (AODA), y otros programas disponibles para las familias en la comunidad. Aunque las discusiones están orientadas a estudiantes de 3.º a 12.º grado, la feria de recursos estará abierta a todas las edades, con un enfoque especial en las familias de nivel intermedio. Hemos planeado una programación variada de actividades y conversaciones para promover el bienestar familiar. ¡Asegúrese de asistir para tener la oportunidad de ganar fantásticos premios! Estamos comprometidos con fomentar la unión familiar y la elección de hábitos saludables, y esperamos verlos en el evento.

### **Estado de Beneficios de Comidas Gratis o a Precio Reducido Finaliza el 15 de Octubre de 2024**

A las familias del AASD que fueron aprobadas por certificación directa o a través de una solicitud para recibir [comidas gratis o a precio reducido](#) durante el año escolar 2023-2024, les recordamos que el estado provisional, que permite tiempo adicional al inicio del año escolar para presentar una nueva solicitud anual, expirará el martes 15 de octubre de 2024. Todas las familias sin una solicitud actualizada y completa para comidas gratis o a precio reducido revertirán al pago completo de las comidas el miércoles 16 de octubre. Por favor, envíe su solicitud de comidas gratis o a precio reducido para determinar su elegibilidad para el resto del año escolar. Los hogares deben ser certificados anualmente para continuar recibiendo beneficios.

Tenga en cuenta que las familias con estudiantes que asisten a una escuela [CEP \(Programa de Elegibilidad Comunitaria\)](#) continuarán recibiendo comidas. Sin embargo, animamos a todas las familias a que presenten la solicitud si creen que podrían calificar, ya que podrían ser elegibles para beneficios adicionales y nuestras escuelas también podrían recibir fondos adicionales.

**RECORDATORIO:** Los beneficios de comidas solo se aplican a la comida reembolsable. La comida reembolsable incluye la leche como uno de los componentes requeridos y debe ser cobrada como un conjunto. Si el estudiante decide tomar solo la leche, esto no se considera una comida reembolsable, y la cuenta de comidas se cargará con la leche como un artículo a la carta.

El formulario de solicitud actualizado se encuentra dentro de su [Portal para Padres de Infinite Campus](#) en la sección de aplicaciones/formularios, en el sitio [web del distrito](#) o puede obtenerlo en la escuela de su estudiante. Para ahorrar tiempo en el procesamiento, le animamos a completar el formulario en línea a través del Portal para Padres de Infinite Campus.

Por favor, recuerde [agregar dinero](#) a su cuenta de comidas si no ha presentado la solicitud para el año en curso. Si tiene preguntas, envíe un correo electrónico al personal de Servicios de Alimentos a [foodservice@asds.k12.wi.us](mailto:foodservice@asds.k12.wi.us) o llame al (920) 852-5314.

### **Fechas Límite para los Programas "Start College Now", "Early College Credit" y Solicitud de Crédito de la Escuela Secundaria**

El AASD ofrece tres programas para los estudiantes elegibles de escuela secundaria que desean inscribirse en cursos en colegios o universidades participantes de dos o cuatro años en Wisconsin. La fecha límite para inscribirse en un curso del semestre de primavera es el 1 de octubre de cada año académico. La fecha límite para inscribirse en un curso del semestre de otoño es el 1 de marzo de cada año académico. Si tiene alguna pregunta, por favor comuníquese con el consejero escolar. Los requisitos se describen a continuación:

#### **Start College Now ([Para más información, haga clic aquí.](#))**

- Disponible para estudiantes de 11.º y 12.º grado.
- Inscripción en Colegios Técnicos de Wisconsin.
- Los estudiantes deben tener un promedio acumulativo de al menos 2.0 al momento de la determinación.
- Los cursos de verano no son elegibles.
- Los estudiantes no pueden participar simultáneamente en el programa Start College Now y en el programa Early College Credit.

#### **Early College Credit Program ([Para más información, haga clic aquí.](#))**

- Disponible para estudiantes de 9.º a 12.º grado.
- Inscripción en instituciones del Sistema de la Universidad de Wisconsin, colegios tribales y universidades privadas sin fines de lucro. No incluye los Colegios Técnicos de Wisconsin.
- Los estudiantes deben tener un promedio acumulativo de al menos 2.0 al momento de la determinación.
- Los cursos de verano son elegibles.
- Los estudiantes no pueden participar simultáneamente en el programa Start College Now y en el programa Early College Credit.

#### **Solicitud de Crédito para la Escuela Secundaria ([Para más información, haga clic aquí.](#))**

- El aprendizaje ocurre fuera del horario escolar en el propio tiempo del estudiante y con sus propios recursos.
- El AASD analizará la oportunidad del estudiante y determinará si se otorga crédito de la escuela secundaria y cuántos créditos se asignarán.

### **Concienciación sobre el Suicidio**

La salud mental de nuestros estudiantes les permite tener relaciones saludables, tomar buenas decisiones, mantener la salud física y el bienestar, manejar los altibajos naturales de la vida, y descubrir y desarrollar su potencial. El AASD comprende la importancia de mantener y apoyar la salud mental de nuestros estudiantes. [Encuentre recursos para la prevención del suicidio aquí.](#)

### **Tos Ferina**

La tos ferina está activa en la comunidad de Appleton. El AASD no tiene casos activos en este momento. Recomendamos y alentamos las prácticas de higiene estándar, como lavarse las manos y cubrirse al toser, ya que siguen siendo las mejores prácticas para prevenir la propagación de esta enfermedad. Nuestro equipo de enfermeras escolares sigue monitoreando los casos en nuestra comunidad escolar, y los departamentos de salud locales están monitoreando los casos en la comunidad en general.

Si su hijo presenta síntomas como fiebre de 100.0 grados o más, vómitos, diarrea o náuseas severas, o cualquier síntoma de una enfermedad infecciosa como impétigo, faringitis estreptocócica o una erupción cutánea, por favor manténgalo en casa. Tenemos pautas para ayudarlo a decidir cuándo enviar a su hijo a la escuela [aquí](#).

En el caso de la tos ferina, al principio, una persona puede sentirse como si tuviera un resfriado con secreción nasal, fiebre baja y tos leve. Después de aproximadamente una semana, la persona puede comenzar a tener ataques de tos seca y violenta que pueden durar un minuto o más. Estos ataques pueden dificultar la respiración. Obtenga más información sobre la tos ferina (pertussis) en estas hojas informativas del Departamento de Servicios de Salud de Wisconsin: [Inglés](#), [Español](#), [Hmong](#).

### **Seguridad Estudiantil y Escolar**

Eventos climáticos, incendios, accidentes, intrusos y otras amenazas a la seguridad de los estudiantes son escenarios para los cuales los estudiantes, maestros, personal y administración se preparan y entrenan. El AASD utiliza el [Protocolo de Respuesta Estándar](#) (SRP, por sus siglas en inglés) para responder a incidentes de seguridad y emergencias. El folleto para padres del SRP ([Inglés](#) - [Español](#)) explica las cinco acciones y las responsabilidades de maestros y estudiantes. Cada protocolo tiene acciones específicas para el personal y los estudiantes que son únicas para cada acción ("Mantenerse", "Asegurar", "Cerrar", "Evacuar" y "Refugiarse"). En caso de una emergencia, se anunciará la acción y la dirección apropiada. Los estudiantes y el personal serán entrenados y la escuela practicará estas acciones durante el año escolar. Obtenga más información [aquí](#).

### **Oportunidades Comunitarias para Estudiantes**

Cada mes, el AASD comparte oportunidades locales para los estudiantes. Estas oportunidades incluyen eventos y actividades como campamentos de arte y música, atletismo juvenil, eventos culturales, programas educativos y más. Animamos a nuestras familias a revisar estas oportunidades para estudiantes de todas las edades.

Folleto añadido desde el inicio del año escolar:

- Appleton North Youth Wrestling
- Competencia Literaria e Ilustradora
- Hockey en Trineo Yeti
- Obra Escolar de Les Misérables
- Trunk or Treat
- Campamento Explorador Después de la Escuela
- Boo Zoo

[Consulte esta página para ver una lista actualizada de oportunidades.](#)

[¿Se perdió una comunicación para las familias? Encuentre todas aquí.](#)